

せんぜん館 フェスティバル

くきっ子、本町っ子、ほくとっ子

10/19(土) 9:30~11:30 久喜小学校 体育館、校庭

ペットボトルロケットを飛ばそう 紙コップピラミッド ボール落とし 魚釣り

参加者 238名 — ゆうゆう121(児77 サポーター44) 一般117(児21 大人96)

あいさつ 平田 昭子 実行委員長

「ゆうゆうフェスティバルINせんぜん館」は、くきっ子・本町っ子・ほくとっ子の3校合同チームです。「くきっ子」は市内で最初に設立されましたので、正に20周年となります。イベント開催当日はお天気にも恵まれ、高校生のボランティアも加わり、総勢238名が参加しました。校庭では子どもたちが、自作のペットボトルロケットをロケット発射台に設置し、飛ばします。空気入れを操作する高校生や保護者の皆さんの頑張っている姿が印象的でした。

体育館では、「紙コップピラミッド」と「ボール落とし」のゲームを8チームで競争しました。子どもたちの真剣な顔と笑顔で、大いに盛り上がりました。未就学児用に用意した魚釣りゲームも大人気でした。3校合同会議で綿密な計画を立てたので、当日はスムーズに進行することが出来ました。

活動の様子



ペットボトルロケット「打ち上げだ」



紙コップピラミッド「今、何段目」



ボール落としゲーム「速く速く〜」



紙魚釣り「つり上げるぞ！」



感想発表



「みんなと遊べて楽しかった」